



こんにちは！地域おこし協力隊の古田です！まだまだ暑い日が続いています、いかがお過ごしでしょうか。

僕は最近、「移住・関係人口の促進」の一環として、南条郡森林組合で林業の体験をさせていただいています。町外の方に向けて林業体験プランを作成して周知し、林業の仕事を体感していただくことが目的です。林業も知れば知るほど奥が深く、日々新たな



GPSを使って森林の境界を測量している様子

発見があります。「良い山林の見分け方」や「境界線の測量方法」など、実際に体験して初めて知りました。現場の方々からは「林業はハマる人はハマると思う、自分はほかの仕事をやろうとは思わない」といった熱い声も伺いました。「やったことが目に見える」「スキルアップの道が明確」といった要素は、やりがいを見いだしやすいので、とても良いと思います。僕自身、大学で測量を勉強し、地理空間情報を専門に扱う企業で働いていたこともあり、関わっていた技術が実地で活用されているのを目の当たりにして「あの技術がこんなふうに使われてるんや！」といったマニアックな感動も味わっています。(笑)

全国的にみると、若い方で林業に携わる方も増えてきています。体験を通して良い部分をたくさん発見し、多くの方々にその魅力を届けたいと思っています。「林業に興味を持っている方が南越前町で就業する」「南越前町に住みたい方が林業に就く」といった色々なルートからこの町に関わってくださる方を増やしていけたらと思っています。今後は、ほかの第一次産業についても同様の動きを行っていきたいと考えていますので、応援よろしくお願ひします！

■ 問合せ 観光まちづくり課 ☎ 0778-47-8013



MINAMIECHIZENCHO_IJYU
Instagram
やっています！



森林組合のみなさんと

災害に備え防災資機材と防災倉庫を整備しました

東谷区自主防災会が、災害発生時に必要となる防災資機材と防災倉庫を東谷集落生活改善センター敷地内に整備しました。

東谷区では、7月28日(日)に防災研修会を実施し、整備された資機材の使い方を参加者で共有し合い、災害に備える気持ちを高めました。



整備された防災資機材・防災倉庫



防災研修会の様子



宝くじ助成事業で整備されました

秋の交通安全県民運動 期間 9月21日(土)～9月30日(月)

